
 

Протокол 

Совета  отдела образования № 

                                                 От 24 ноября 2021 года.. 

 

Присутствовали: руководители муниципальных  общеобразовательных 

учреждений, работники Отдела образования, и.о.руководителя Отдела 

образования Л.А.Митина, Н.П.Смоленцева, заведующий РМК. 

Повестка дня: 

1.Система работы музея М.В Лебедева, Героя Советского Союза МБОУ 

«Немдинская СОШ» , краеведческого музея МБОУ «Пектубаевская  СОШ в 

патриотическом воспитании детей и подростков. 

2.Итоги экспериментальной исследовательской работе  по первому этапу 

реализации проекта  по  развитию экологической культуры школьников в 

социуме в рамках  республиканской пилотной площадки. 

3.Об итогах участия педагогов во Всероссийском тестировании педагогов. 

4.О диагностике эффективности работы руководителей образовательных 

учреждений. 

По второму вопросу по реализации проекта и организации работы 

республиканской пилотной площадки и результатов 1 этапа проекта 

выступила Садовина Г.В.,директор МБОУ «Токтарсолинская ООШ» . Она 

рассказала о работе республиканской  инновационной площадки 

«Экологизация  образовательного пространства социума». Статус пилотной 

площадки был присвоен в феврале 2021 года на основе приказа 

Министерства образования и науки Республики Марий Эл. Она сделала отчет 

по 1 этапу реализации проекта. Школой разработаны  локальные акты, 

созданы рабочие группы, ведется мониторинг реализации всех направлений 

проекта. Галина Валерьевна представила цифры  мониторинга. Проведенные 

анкетирования участников проекта показали, что дети  и взрослые 

заинтересованы в экологизации сельского социума. Организованы и 

проведены различные мероприятия и конкурсы на базе школы: 

экологические десанты, познавательные конкурсы, художественные 

выставки, спортивные мероприятия. Создан коллегиальный орган, проведены 



родительские собрания, вопрос рассмотрен  на педсовете. Созданы 

различные центры. Заключены соглашения о сотрудничестве с социальными 

партнерами. 

Выступила Смоленцева Н.П.  Она отметила,  что анализ по реализации 1 эапа 

проекта был сделан глубокий,  поведена большая диагностическая работа по 

изучению интересов участников проекта, мотивированности участников 

проекта,  по определению уровня выполнения всех мероприятий 1 этапа 

проекта, уровня знаний целей и задач проекта и  запланированных 

результатов. Запланированные результаты 1 этапа проекта выполнены. 

Смоленцева Н.П. предложила ряд мероприятий, которые отражены в 

решении.  

Ельмекеев И.Н, директор МБОУ «Староторъяльская СОШ» внес 

предложение, чтобы в конце проекта экологическое пространство шкеолы 

было полностью преобразовано. Чтобы были созданы экологические тропы, 

вычищены родники, чтобы были выпущены различные сборники, буклеты с 

советами как себя вести на природе. 

Смоленцева Н.П. внесла предложения: Регулярно информировать  о 

реализации проекта  через сайт школы, средства массовой информации, в 

профессиональные издания такие как журнал «Туныктышо-Учитель». 

Провести педсовет школы по 1 этапу реализации проект с отчетом 

руководителей экологических центров. По материалам  работы над проектом 

провести научно-практическую конференцию, продумать систему 

стимулирования активных участников проекта, оригинальных идей, 

претворенных в практику. Провести конкурсы на лучшие знаки, эмблемы 

экологического социума.( Решение прилагается.) 

По вопросу мониторинга эффективности деятельности руководителей 

образовательных учреждений  выступила Смоленцева Н.П. Она обратила 

внимание на систему управленческой работе на основе современных 

требования, научного подхода. Очень четко нужно планировать работу 

школы, свою работу, отслеживать результативность управленческой работы. 

Надежда Павловна показала какие ошибки  встречаются при планировании 

работы школ в целеполагании,  при структурировании работы школы, ни 

одно направление не должно упускаться и каждое направление полно и 

качественно должно работать. Обратила внимание на использование 

цифровых технологий в управленческой деятельности. Смоленцева Н.П. 

обратила большое внимание на аналитическую работу при организации 

внутришкольного контроля, на  посещение и анализ уроков в свете 



требований ФГОС и проведение совещаний при руководителе 

образовательного учреждения, где все аналитические материалы должны 

быть рассмотрены и определены пути решения проблем, поощрение 

наиболее успешной работы. Надежда Павловна рассказала как в этом 

учебном году будет проходить работа Школы управления. И самое важное, 

что в ближайшее время будет проведена диагностика эффективности 

управленческой деятельности руководителей образовательных учреждений и 

тогда  будет видна работа каждого руководителя и образовательного 

учреждения: работа в режиме функционирования, или в режиме развития. 

Директор школы является просто организатором выполнения мероприятий, 

или методистом. или новатором. Тогда будем определять в каком 

направлении работать той или иной школе. 

 Секретарь  Иванова А.Г, заместитель директора по УВР, МБОУ 

«Куанпамашская ООШ». 

24.11.2021.г. 

 

 


